

15. Sitzung des Ausländer- und Integrationsbeirats Erlangen am 03. Februar 2011

TOP 9 Mitteilungen zur Kenntnis

1.1 Veranstaltungshinweise

<u>02. Februar</u>	15.00 Uhr, Rathausfoyer: Ausstellungseröffnung "Kinder malen den Frieden" koordiniert vom Erlanger Friedensweg der Religionen.
<u>05. Februar</u>	20.00 Uhr, E-Werk: Griech.-türk. Theaterstück „Fremdgeblieben“, Eintritt 5,50 €.
<u>24. Februar</u>	19.30 Uhr, Gemeindehaus am Bohlenplatz, Großer Saal, Bohlenplatz 1: Vortragsabend "Auf den Lehrer kommt es an" mit Michael Felten zur Bedeutung der Lehrer-Schüler Beziehung
<u>03. März</u>	17.00 -19.00 Uhr, Ort noch unklar: "Muslimische Gemeinden zwischen Integrationsarbeit und Überwachung" Veranstalter Ausländer- und Integrationsbeirat und Freundeskreis muslimischer Gemeinden
<u>19. März</u>	10.00 – 17.00 Uhr Fachtagung der AGABY „Empowerment und Partizipation von Migrantinnen und Migranten in Bayern – Kommunale Integrationsprozesse nachhaltig gestalten.

1.2 Buch-Neuerscheinung „Wir sind Erlangen“ (Edition Spielbein)

30 Menschen aus mehr als 20 Ländern, 30 Geschichten aus einer Stadt. Dieses Buch geht dem international geprägten Lebensgefühl Erlangens auf den Grund. Herausgeberinnen sind Frau Bürgermeisterin Dr. Preuß und Silvia Klein (Koordinationsstelle Integration im Bürgermeister- und Presseamt). Das Buch ist in jeder Buchhandlung für 20,00 € erhältlich.

1.3 Big-Projekt gesichert

Sportausschuss und Sportbeirat haben grünes Licht für die Weiterbeschäftigung der Mitarbeiterin des Big-Projekts gegeben. Der TV 48 Erlangen, bei dem die Mitarbeiterin angesiedelt ist, wird die entsprechenden Mittel aus dem vorhandenen Budget erhalten.

1.4 Änderungen in der Mitgliedschaft des Ausländer- und Integrationsbeirat

Die Polizei als beratendes Mitglied wird künftig durch den neuen Leiter der Polizeiinspektion Erlangen-Stadt Herrn Adolf Blöchl und Uwe Jornitz vertreten. Der bisherige Leiter, Herr Gerhard Kallert, übernimmt eine Führungsposition bei der Bereitschaftspolizei in Bamberg.

Die gewählten Mitglieder Herr Mazen Al Nader und Herr Rizqa Derfiora treten aus persönlichen Gründen von ihrem Mandat zurück. Nachfolger ist Herr Ahmed Jneid. Die weitere Nachfolge wird noch geklärt.